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12 月の例会 

✦12 月第 1 例会  12 月 9 日（水） 

  18：30～ 於 安行邸 

 ドライバー 竹内 一夫 

 開会点鐘  会長  安行 暁子 

 ワイズソング   一  同 

 

クリスマス讃美礼拝 

司会 松本 美耶子 

  讃美歌 聖書 

  祝 会 

   食前感謝  松本 文男 

会 食 

 報 告  

部長 会長 YMCA 

閉会点鐘  会長 安行 暁子 

 

✦12 月第 2 例会 12 月 23 日（水） 

 19：00～ 於 安行邸 

協 議 

⚫   1 月の例会について 

⚫   これからの六甲部について 

 

今月の聖句 

 

今日、ダビデの町で、あなたがたのために救い主が

お生まれになった。この方こそ、主メシアである。 

  ルカ福音書 2章 11 節 

 

 

今後の予定  

✦1 月第 1 例会  1 月 13 日（水） 

19：00～   於 高次 安行邸 

  

✦1 月第 2 例会  1 月 27 日（水） 

  19：00～   於 高次 安行邸 

      

      

 ♥ 誕生日おめでとうございます ♥ 

   

   12 月 22 日  安行 英文メン 

 

 

11 月のデータ（在籍者 8 名） 

出席 メン 7 名 出席率 87.5％ 

   ニコニコファンド(11 月) 0 円 

          累計 15,380 円 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1512 

三田市高次２－11－16 

      安行英文 

会長主題：『出来ることを、最大限に！―小さなことこそ、コツコツとー』 

』 

No.28ー6 December  2020   

 

 

 

 

 

 

 

mber  2019 

 

 

国 際 主 題：『Trust in the river life』 

『命の川を信じよう』 

ア ジ ア 主 題： 『変化をもたらそう』 

 

西日本区主題： 『Let’s do it now!』 

 

六甲部主題： 『行動に信念を、信念は行動に』 

』 

 

会 長：安行 暁子 

書 記：松本 美耶子 

会 計：安行 暁子 

会計監査：竹内 一夫  

担当主事：齊藤 靖 

ブリテン：松本 文男 
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11 月第 1 例会報告 

日 時：11月 11日（水）18：30～20：30 

会 場：安行邸 

出席者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子 

    松本文男・美耶子、齊藤 靖 

ゲストスピーカー 

    三田市国際交流協会会長 

    西浦道雄氏 

テーマ「活動とコロナ禍での影響」 

例会レジメに沿い、安行英文ドライバーによ

って、開会点鐘、ワイズソング、そして竹内路

子メンによる今月の聖句・お祈りと進行。その

後、暁子会長手配のお弁当をいただく。 

まだまだコロナ感染拡大の中で、用心しつ

つ会話をやり取りし、食後にはまたマスク着用

をして、卓話をお聞きしました。 

 

 

 

 

 

 

 

協会とご自身の紹介資料をたくさん持参し

てくださり、それに基づいて話されました。65

年以上も農業従事者である西浦氏が、どうし

て国際交流協会の運営に関わられ、会長にま

でなられたのか、協会の組織理念の根幹の

「People  to  People」とはなどは、広報紙

「パイン倶楽部」58 号に記載されていて、と

ても興味深いものでした。 

現在は、4,000 人くらいの海外からの就労

者の支援を中心に、三田市の委託を受け活動

されているその内容は多岐にわたり、紹介リ

フレットに記されています。 

私たちさんだワイズが心配していたこのコ

ロナ禍での支援については、毎月 2 回外国人

よろず相談窓口で対処されたり、「就労支援

セミナー」を開催されたりしておられました。 

「ひととひとの絆」を大切にして歩まれて

きた西浦氏のお人柄があふれる卓話であり、

留学生支援を願うこれからのさんだクラブの

活動の手掛かりになるかもと感じました。 

〈報告事項〉 

六甲部 

・西日本区役員会において「ワイズおこし」募 

金の残金を各クラブに 1 万円ずつ配分する

ことを決定。部ごとに振り込む。 

・留学生支援は六甲部の継続事業とする。 

・2020 年度第 2 回六甲部評議会は 2021 年 3

月、書面とする方向。 

 新年になってから資料収集など準備。 

・第 1 回評議会で議決された六甲部の規約改

正については、提案者の小野メンより詳細

説明を受ける会（ウエブ会議）を年内に持

つ。参加者は現・次期六甲部キャビネット、各

クラブ会長。 

・2021 年 6 月頃にコロナ感染が収束見通しの

場合は、六甲部として何らかの懇親会を企

画する。 

・メネット事業についての意見が交わされた。 

・部長訪問はあと学園都市クラブのみ。 

さんだクラブ 

・黒豆ファンド収益 約 63,000 円 

・購入者の評判良いので、来年度はもっとＰＲ 

する。 
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・畑を 1反借りることも視野。 

・西浦氏より米 100㎏寄付の申し出があり神戸 

ＹＭＣＡに寄贈した。 

ＹＭＣＡより 

・2021年 1月以降のＹＭＣＡとワイズメンズクラ 

ブとの協同について、井上総主事主導のも 

と、部長・会長会開催予定。→12 月 7 日（月） 

 

1１月第２例会報告 

日 時：11月 25 日（水）19：00～20：30 

会 場：安行邸 

出席者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子 

    松本文男・美耶子、齊藤 靖 

〈協議事項〉 

１、クリスマス例会について 

 ・12 月 9 日（水）18：30 から安行邸 

  末岡牧師が多忙のため日時が取れない

ので、さんだクラブメンたちによる讃美

礼拝と弁当による祝会とする。 

  道浦道雄三田国際交流協会会長に声掛

けをする。 

２、道浦氏よりの申し出について 

11月第 1例会ゲストスピーカーの道浦氏よ 

 り、三田国際交流協会への団体加入のお誘 

 いと、道浦氏のさんだクラブへの協力申し

込みについて検討。 

協会への加入と、さんだクラブへ賛助会員

という形での加入を承認。 

※道浦氏より第 1例会時寄贈の米 100 ㎏は、 

神戸ＹＭＣＡ留学生支援として届けられ、配

布済。 

※留学生一人ひとりから、達筆の日本語での

寄せ書きを齊藤主事持参（p4 写真） 

※米 200 ㎏再寄贈があった。 

※今後のさんだクラブの活動として、留学生

支援や共にできるプログラムを検討してい

く。 

３、六甲部について 

 ・第 2 回評議会は書面とし、2021 年 3 月 27

日（土）を予定。 

 ・各クラブ代表によるウェブ会議も併用す

る。 

 ・新年 1月に各クラブ会長・事業主査に資料 

提出の依頼送付。 

 ・資料については 12 月例会で確認する。 

 ・六甲部部則の改定時期については、12月7 

 日（月）開催のワイズ将来構想委員会   

で安行部長が意見拝聴する。 

〈報告事項〉 

さんだクラブ 

 2020年 2月 16日のバレンタインコンサート 

 演奏曲に対してジャスラックの請求 2,534

円を支払った。  

ＹＭＣＡより 

・三宮会館での飲食禁止。 

・神戸ＹＭＣＡの２事業と東京ＹＭＣＡの 1 事業

がＵチューブアップ。 

・2021ＹＭＣＡ手帳の案内・購入（1,000 円） 

西日本区 

新生ワイズ起こしニュース 5 号配信 11/21 

〈追加承認事項〉 

・2021年度さんだクラブの役員承認。 

副会長：竹内一夫メン 

会計監査：竹内路子メン 
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